

地域の伝統を繋ぐ 棒踊り・鎌踊り

3月中旬から下旬にかけて、3つの神社で棒踊りや鎌踊りが実施され、地域の方々が集まり、豊穰を祈願しました。

今年実施されたのは、伊勢神社（野崎地区）の鎌踊りと、桜迫神社（宮下地区）の棒踊り、住吉神社（波見地区）の棒踊り・鎌踊りです。

桜迫神社の棒踊りを見に訪れた人からは、「初めて見ましたが、迫力があってすごかったです」との声がありました。

当日の様子はYouTubeで見ることができます！▶



伊勢神社（野崎地区）の鎌踊り



住吉神社（波見地区）の棒踊り・鎌踊り



桜迫神社（宮下地区）の棒踊り

准看護学校 第56期生卒業式



3月1日、肝付町文化センターにて肝付町立高山准看護学校第56期生の卒業式が行われ、男子3名女子5名の計8名が決意を新たに学び舎を後にしました。

卒業生の西川雅子さんは、准看護学校で学んだ2年間を振り返りながら「未熟な私たちを笑顔で受け入れてくださった患者様、私たちを導いてくださった指導者の方・先生方、共に切磋琢磨してきたクラスメイト、どんな時も私たちを理解し支えてくれた家族、多くの方々に支えられ、たくさんのことを学ぶことができました。この貴重な学びをこれから活かしていこうと思います。」と感謝と抱負を述べました。

文化センターからのお知らせ

走るのは禁止、歩くサッカーで楽しくプレー  
～第1回勤労青少年ホーム杯ウォーキングフットボール大会～



3月18日、肝付町体育館において、ウォーキングフットボール大会が開催され、初めての大会に町内外から6チームが参加しました。

走ること、強キック、ボールを直接奪うなどは禁止で、転がるボールになかなか追いつけなかったり、「ゆっくり」「離れて」など普通のサッカーとは違う歓声が飛び交う中、参加者はプレーを楽しんでいました。

優勝 TMT-ARK（大崎町）

準優勝 ディスフローターレ

3位 O-K-H（鹿屋市） ユナイテッド〇〇FC